

Esta farmacia colabora en la campaña “Carmelos que pueden salvar vidas” para ayudar a personas que no pueden pagarse los medicamentos.

¿Y tú? ¿Te animas a colaborar en la lucha contra la #pobrezafarmacéutica?

El dinero que se recaude con la venta de los botes de caramelos solidarios se destinarán a luchar contra la pobreza farmacéutica a través del proyecto Fondo Social de Medicamentos que se puso en marcha en pasado mes de mayo y que tiene el objetivo de cubrir las aportaciones económicas en medicamentos de aquellas personas que no pueden pagárselos.

El Fondo Social de Medicamentos, que en tan sólo dos meses cuenta con 287 beneficiarios, necesita vuestra colaboración para cubrir el coste de la medicación prescrita a personas de nuestra ciudad que no se pueden costear los medicamentos debido a su situación actual de pobreza.

¡Súmate a la causa i cómete un caramelo contra la #pobrezafarmacéutica!



Colaboran:

